

## Cambio de medios de transporte

El 17 de agosto de 2023, en la capital de Mongolia, se informó sobre un cambio en los medios de transporte.

Unos científicos descubrieron que el humo de los autos hace daño al medioambiente. Como ellos son *ecofriendly*, los autores se van a cambiar por elefantes gigantes y vehículos como se usaban en la época de Los Picapedras.

Las personas deberán conseguir estos vehículos comunicándose al número 7030509. Los elefantes serán taxistas y el viaje se deberá abonar con piedritas.



Escrito por:  
Nuria Machado  
Emilia Roure